

A pesar de la tecnología, el cartero sigue prevaleciendo

Enrique Hernández,
Texto y foto

Aunque la tecnología, hoy día, es el mejor medio para mandar mensajes de texto, aún prevalece el famoso cartero, que diario recorre las calles para llevar la correspondencia con noticias buenas y malas.

Ayer, 12 de noviembre fue el día en que se festeja a los trabajadores postales, sin embargo la mayoría de ellos desempeñó su trabajo repartiendo miles de cartas y a la vez recibiendo las felicitaciones de los ciudadanos y unos más, brindaron una modesta propina como símbolo de darles las gracias por la labor que realizan.

El señor Flavio Miranda Monroy, desde hace 25 años es empleado del **Servicio Postal Mexicano**, en su experiencia deduce

que si sigue entregando una gran cantidad de cartas, sólo que han reducido drásticamente aquellas de amor y a cambio incrementó la entrega de sobres bancarios, despachos de abogados y estados de cuentas del banco.

A bordo de una bicicleta y con una canasta repleta de sobres y cartas, por su parte, Ignacio Oropeza Villegas, al día entrega en promedio 300 paquetes o cartas.

Explicó que la tecnología electrónica y digital regularmente es utilizada por jóvenes menores de 40 años, de esa edad para adelante la mayoría de la gente utiliza el correo tradicional.

Los carteros señalaron que cuando reparten más cartas es en diciembre y enero, debido a que muchos niños le escriben a Santa y los Reyes Magos.



Haciendo uso de su tradicional grito: "el cartero" y sonando el peculiar silbato, entregan buenas nuevas.

